



Foto: Fundación Ideas

Leyenda: Comité evaluador y empresas patrocinantes, entregando premio al tercer lugar de negocio al equipo de Producción Industrial de almidón de yuca

Ganó 3er lugar de Negocio en Concurso Ideas

Aprovechamiento de alimentos de descarte para la producción de almidón de yuca

Caracas, noviembre 2015.- **Producción industrial de almidón de yuca proveniente de alimentos de descarte para aditivos industriales** es la propuesta de Sasha Solórzano y José Gutiérrez, quienes con una tecnología innovadora plantean la extracción y posterior modificación química del almidón proveniente de tubérculos de yuca de descarte para la producción de aditivos industriales.

El almidón modificado está siendo utilizado en la industria alimenticia, papelera, textil, química y farmacéutica.

Además, esta iniciativa promueve una alternativa verde o ecológica que es utilizado como sustituto de polímeros de fuentes petroleras y como aditivo biodegradable en la mezcla de polímeros.

La iniciativa **fue galardonada con el tercer lugar de la categoría de Negocio del Concurso Ideas 2015** que consiste en un galardón de 60 mil bolívares como capital semilla y un cupo para un curso en el Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA).

